

Evo Morales appelle les femmes boliviennes à défendre les politiques sociales



La Paz, 22 août (RHC-PL)- Le président bolivien Evo Morales a appelé les femmes à défendre les politiques sociales et économiques du gouvernement, au cours de l'inauguration du Congrès Ordinaire de la Coordination des Femmes des 6 Fédérations des Tropiques de Cochabamba.

À l'occasion de l'ouverture de ce rendez-vous dans la commune de Shinahota, Evo Morales a demandé à ses compatriotes de protéger ces acquis sociaux.

Le chef de l'État bolivien a invité les femmes à se pencher sur la pauvreté extrême pour combattre ce fléau dans les territoires les plus durement frappés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/66561-evo-morales-appelle-les-femmes-boliviennes-a-defendre-les-politiques-sociales>



Radio Habana Cuba